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Protokoll einer ordentlichen Sitzung  

des Studierendenparlaments der Jade Hochschule 

- öffentlich - 

Ort: online, Zoom-Meeting 
Datum:  27.01.2022  Lfd. Nr. WiSe 21-04 letztes Protokoll Lfd. Nr. WiSe 21-03 
 

Wilhelmshaven Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   

Steinke, Mark x  

Schneider, Alexander x  
 

Oldenburg Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   

Lotsch, Jan-Phillip x  
 

Elsfleth Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   

Brinkmann, Nele    

Iegorov, Viktor x  

Müller, Marius x  
 

FSR-Vertretungen FSR Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:    

Wrage, Ronja  I x  

Bochenek, Vanessa W x  

Könenkamp, Linn A x  

Sinnigen, Birgit BGG x  

Otten, Larissa  SL verspätet  

Yanko, Tim MIT Verspätet   
 

Gäste Bereich Aufgabe 

Meier, Jan AStA Vorstand** 

Paasche, Pia AStA Vorstand** 

Smolka, Leon AStA Vorstand** 

Nirwing, Bärbel FH Angestellte der Hochschule 

Holstein, Felix Student Gast 
*stimmberechtigte Vertretung ist anwesend, **Referat im AStA 
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Sitzungsleitung: Marius Müller  

Protokollführung: Birgit Sinnigen         
 
Beginn der Sitzung: 19:05 Uhr 
Ende der Sitzung: 20:21 Uhr 

   
Raum betreten / Raumverlassen 
 
Raum betreten:  
Tim Yanko um 19:11 Uhr  
Anja Lambert um 19:18 Uhr  
 
 
Raum verlassen:  
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Protokoll der StuPa-Sitzung vom 27.01.2022 

Seite - 3 - von 12 

 

 

Tagesordnung 

 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung .............................. - 4 - 

TOP 2: Verabschiedung des Protokolls der ordentlichen Sitzung vom 
14.12.2021 .......................................................................................................... - 5 - 

TOP 3: Bericht Austausch mit Hochschulrat .................................................. - 6 - 

TOP 4: Antrag auf Abwahl aus dem AStA (Antrag AStA) .............................. - 8 - 

TOP 5: Titelverwaltungsbefugnisse (Antrag AStA) ........................................ - 9 - 

TOP 6: Haushaltsprüfung Haushaltsjahr 2021 ............................................. - 10 - 

TOP 7: Sonstiges ............................................................................................ - 12 - 

Anhang ............................................................................................................. - 12 - 
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TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
 
Der Sitzungsleiter Marius Müller eröffnet die Sitzung um 19:02 Uhr und begrüßt die anwesen-
den StuPa-Mitglieder und Gäste. Der Sitzungsleiter stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen 
wurde und eine ordentliche Beschlussfähigkeit besteht.  
 
Jan-Phillip Lotsch möchte über Zugangssituation an der Jade Hochschule sprechen, welche 
zurzeit für Angestellte (3G) und Studierende (2G+) unterschiedlich gehandhabt wird. Marius 
Müller schlägt vor dieses Thema unter TOP 3 aufzunehmen.  
 
öffentlich: 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
 
TOP 2: Verabschiedung des Protokolls der Ordentlichen Sitzung vom 14.12.2021 
 
TOP 3: Bericht Austausch mit Hochschulrat 
 
nicht öffentlich: 
 
TOP 4: Antrag auf Abwahl aus dem AStA (Antrag AStA) 
 
TOP 5: Titelverwaltungsbefugnisse (Antrag AStA) 
 
TOP 6: Haushaltsprüfung Haushaltsjahr 2021 
 
öffentlich: 
 
TOP 7: Sonstiges 
 
 
TOP 1 schließt um 19:04 Uhr.  
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TOP 2: Verabschiedung des Protokolls der ordentlichen Sitzung vom 
14.12.2021 
 
 
Abstimmung über die Verabschiedung, vorbehaltlich der Änderungen, erfolgt öffentlich über 
den Zoom-Chat. 
 
9 x Dafür 0x Dagegen   0x Enthaltung 
 
Ergebnis: Das Protokoll ist einstimmig verabschiedet. 
 
 
TOP 2 schließt um 19:06Uhr.  
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TOP 3: Bericht Austausch mit Hochschulrat 
 
Marius Müller 
Letzte Woche hatten die studentischen Vertreter:innen die Gelegenheit sich mit dem neuen 
Hochschulrat auszutauschen. Anwesend waren Marius Müller, Pia Paasche und Jan Meier. 
Ziel dieser Zusammenkunft war, dass der Hochschulrat sich mit der studentischen Selbstver-
waltung bekannt machen konnte. Es gab Impulsvorträge zu den Gremien, aber auch die 
Coronasituation war ein Thema. 
 
Jan Meier 
Erläutert, dass der Hochschulrat die studentische Selbstverwaltung kennen lernen wollte und 
wissen wollte, wie diese mit Leben gefüllt wird. Hierzu wollte der Rat eine Präsentation ha-
ben, welche allerdings nicht mehr erstellt werden konnte, da die Bitte danach erst zwei Tage 
zuvor gestellt wurde. Auf die unterschiedlichen Punkte wurden dennoch eingegangen. 
Berichtet auch, dass jede Aussage der Vertreter:inne zu den Problemen an der Hochschule 
von Frau Goodfellow diskreditiert wurden. Diese Haltung sage viel darüber aus, wie diese 
Hochschulvertretung zu den Meinungen aus der Studierendenschaft stehe. Die anderen Mit-
glieder des Hochschulrates haben es allerdings zur Kenntnis genommen, dass die Studier-
barkeit beeinträchtigt wurde und es zu Problemen kam. 
 
Beitritt Tim Yanko 19:11 Uhr  
 
Pia Paasche 
Erklärt, dass Frau Goodfellow eine Dozentin an der Jade Hochschule sei, die mit Abwesen-
heit glänzt. Andere Vertreter des Rates wollten ein Meinungsbild zur Coronalage und den 
mentalen Zuständen der Studierendenschaft. Die kritische Ausführung dazu, wurde mit Un-
mut aufgenommen und schien nicht erwünscht. 
 
Jan Meier  
Erläutert, dass die eine Hälfte vom Hochschulrat an einer ehrlichen Antwort und einem ehrli-
chen Meinungsbild interessiert war, während die andere Hälfte eher an einem durchweg po-
sitiven Meinungsbild interessiert gewesen sei. Frau Godfellow war sehr bestrebt darin, die 
Hochschule in einem besonders guten Licht dastehen zu lassen. 
 
Pia Paasche 
Sagt, dass Frau Godfellow auch sehr in den Verteidigungsmodus gegangen sei, als nach 
Beispielen gefragt wurde und dann welche aus dem Fachbereich Wirtschaft genannt wurden. 
Insgesamt wurde der Eindruck vermittelt, das man nicht respektiert würde.  
 
Jan Meier 
Deutet an, dass dies noch zu milde ausgedrückt sei. Diese Menschen könnten in zwei Kate-
gorien eingeteilt werden. Die Einen, welche sich darum kümmern die bestmögliche Studier-
barkeit zu gewährleisten und die anderen die Studierenden nur als Garantie für ihren Arbeits-
platz sehen. Herr Wortmann war eindeutig für die Studierenden. 
 
Marius Müller  
Teilt mit, dass dieses Treffen zum nächsten Jahr im Januar wiederholt werden soll. Außer-
dem sind auch immer Vertreter:innen aus dem StuPa und dem AStA bei den Hochschulrats-
sitzungen gewünscht. 
 
Beitritt Anja Lambert 19:18 Uhr  
 
Jan-Phillip Lotsch 
Erklärt nochmal die aktuelle Zugangssituation, in der die Studierenden einen 2G+ Nachweis 
erbringen müssen und die Angestellten nur einen 3G Nachweis.  
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Marius Müller  
Verweist darauf, dass dies Regelungen des Landes Niedersachen seien. Die Hochschule 
würde diese nur umsetzten.  
 
 
TOP 3 schließt um 19:30 Uhr  
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TOP 4: Antrag auf Abwahl aus dem AStA (Antrag AStA) 
 
Öffentlichkeit ausgeschlossen  
 

 
 
Abstimmung über, die Abwahl von Lars Jensen als Sportreferent in Wilhelmshaven. Die Wahl 
erfolgt über den Moodle-Kursraum. 
 
11x Dafür 0x Dagegen  0 x Enthaltung 
 
Ergebnis: Lars Jensen wurde abgewählt. 
 
 
TOP 4 schließt um 19:43 Uhr  
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TOP 5: Titelverwaltungsbefugnisse (Antrag AStA) 
 
Öffentlichkeit ausgeschlossen  
 
 
Abstimmung über, den AStA Antrag zu den Titelverwaltungsbefugnissen der Erstsemesterre-
ferent:innen (siehe Anhang nicht öffentlich)  

 
9x Dafür 0x Dagegen  2x Enthaltung 
 
Ergebnis: Der AStA-Antrag zu den Titelverwaltungsbefugnissen wurde angenommen. 
 
 

 
TOP 5 schließt um 19:47Uhr  
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TOP 6: Haushaltsprüfung Haushaltsjahr 2021 
 
Öffentlichkeit ausgeschlossen  
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Abstimmung über, Entlastung des AStA für das Haushaltsjahres 2021 
 
9x Dafür 0x Dagegen  2x Enthaltung 
 
Ergebnis: der AStA wird entlastet  
 
 
TOP 6 schließt um 20:21Uhr  
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TOP 7: Sonstiges 
 
Jan Meier 
Steigerung der Attraktivität der ehrenamtlichen Mitarbeit.  
Teilt mit, dass der AStA die AWEs kürzen musste, was an der ein oder anderen Stelle Ämter 
weniger attraktiv mache. Nun ist die Frage was getan werden kann, um Ämter wieder attrakti-
ver zu gestalten. Ein Ansatz wäre zum Beispiel, dass die Semesterbeiträge ausgeschlossen 
des Semestertickets erstattet werden, um die finanzielle Last zu senken. Man könnte auch 
Kursangebote schaffen, die einigermaßen preiswert sind und die den Engagierten einen Mehr-
wert bieten. Es sei schwer Leute zu begeistern, gerade ohne Präsenz und ohne Veranstaltun-
gen und irgendwann ist das „Personal“, welches jetzt noch da ist, auch weg. 
 
Jan-Phillip Lotsch  
Findet den Ansatz mit der Entlastung auch auf die Fachschaftsräte bezogen eine gute Idee. 
Wird dies auch in die nächste Legislaturperiode mitnehmen. Hatte auch schon einmal nach-
gefragt, was dagegenspräche, die Vorstandsposten des AStA als 450€ Job anzubieten, wie 
es auch anderen Hochschulen üblich ist.  
 
Jan Meier 
Sagt abschließend noch, dass dieses Thema gerne auch in die FSR gebracht werden kann 
und darüber nachgedacht werden darf.  
 
Öffentlichkeit ausgeschlossen 
 

 
 
TOP 7 schließt um 20:35Uhr  
 

 
Nächster Sitzungstermin ist der 08.03.2021 um 19:00 Uhr, voraussichtlich in Wilhelmshaven. 
Die Hochschulöffentlichkeit kann über einen rechtzeitig bereitgestellten Link online beiwohnen. 
 
Der Sitzungsleiter schließt die Sitzung um 20:37 Uhr. 
 
 
 
             
Sitzungsleitung      Protokollführung 
 
 

Anhang 
 

- nicht öffentlich 


